

philosophe et le législateur, qui en ne s'éloignant pas de l'autorité divine et ecclésiastique, sont certains d'être toujours dans le vrai et le juste, tandis qu'en méprisant l'autorité de l'une et de l'autre, ils courent un risque très grave de donner dans de bien grandes erreurs.

*L'étudiant.* — La condamnation en question, M. le curé, semble bien juste en soi, et surtout bien utile à celui qui s'y conforme.

*Le curé.* — Et c'est cette condamnation cependant que l'ex-premier de l'Empire Britannique ne craint pas d'appeler une effrayante machine de guerre de l'Eglise Romaine.

Mais, il est déjà tard, mes enfants. Il est temps de penser au repos de la nuit. Bon soir.

000

### Le secret de la confession.

Il y a quelques mois, deux hommes se présentent, au milieu de la nuit, chez un prêtre d'une des grandes paroisses de Paris, le priant de venir confesser un de leurs amis qui se mourait. « Je suis à vous, » répond aussitôt le zèle ministre de Dieu. Une voiture attendait dans la rue ; on s'y installe et l'on part. Chemin faisant, nos hommes déclarent qu'il ont besoin de rester inconnus, eux et le nom du quartier où ils habitent. En conséquence, ils demandent au prêtre à se laisser bander les yeux, ce qu'ils obtiennent sans trop de difficulté. Un quart d'heure après, le confesseur se trouve seul aux côtés du pénitent. Il reçoit l'accusation de ses